








                              

委員提案（H30.9.3） 

地域こども食堂１５カ所目が気高町にオープンしました。気高３町の小学校

に案内チラシ等を配布し募集をかけたところ、現在は、スタッフを合せて５０

名程度参加されているとのことです。 

鹿野地域振興会議として１度見学の機会を設けてはどうかと思います。 
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